
Video.  Il  Talete?  "Non
possiamo  abbatterlo  ma
migliorarlo.  E  diventerà
parcheggio residenti"
Non piace (quasi) a nessuno, però il parcheggio Talete c’è e
non si abbatte. Almeno non per il momento. Lo ha spiegato
questa mattina l’assessore comunale Fabio Granata, intervenuto
su FMITALIA. Parlando del progetto di “abbellimento” della
facciata, ha risposto a chi ha chiesto più coraggio puntando
all’abbattimento  di  una  bruttura.  “Non  ci  piace,  ma  non
possiamo  abbatterlo  senza  incorrere  in  danno  erariale  e
violare norme”, così in sintesi, ha spiegato.
Nel  futuro  –  entro  l’estate  –  c’è  allora  un’opera  di
maquillage  per  il  casermone  in  cemento  che  diventerà  un
parcheggio destinato in particolare ai residenti in Ortigia.
“Liberiamo vie e piazze dalle auto, anche se autorizzate. Come
fatto per piazza Duomo”, anticipa Granata. E poi ci sono anche
gli oneri di urbanizzazione del vicino hotel da “investire”
per cambiare in meglio l’area, inclusa la terrazza del Talete.
E magari una coraggiosa operazione di mitigazione del rischio
idrogeologico: il parcheggio si allaga quando piove, perchè
più basso del livello del mare. Di quei 600mila euro circa, ne
sarebbero stati spesi sino ad ora “solo” 100mila. Ma l’ex
consigliere  comunale  Francesco  Burgio  non  nasconde  qualche
dubbio. “Andando a memoria, nel 2019 a seguito di una mia
interrogazione sullo stato dei lavori al Talete e delle somme
fino ad allora utilizzate, l’amministrazione, ascoltati i suoi
uffici,  mi  riferì  di  aver  impegnato  per  lavori  di
ristrutturazione e manutenzione nell’arco degli ultimi anni,
circa la metà dei 600 mila euro messi a disposizione per opere
di riqualificazione nella zona antistante l’albergo ex palazzo
delle Poste. Oggi sento parlare di somme diverse. In effetti,
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da una semplice passeggiata non è davvero facile comprendere
una spesa superiore; il Talete, ma non vorrei sbagliarmi,
sembra davvero più o meno lo stesso”.
L’intervista integrale con Fabio Granata qui di seguito.


